



みんなが主役 豊岡小

# 大 楓



平成30年11月9日 No.13  
銚子市立豊岡小学校

## 秋を満喫 ～全校歩き遠足～

11月1日(木)さわやかな秋空のもと、いいおかみなと公園まで全校での歩き遠足を実施しました。子どもたちは4つの縦割りグループに分かれ、途中に設置された問題を解きながら、いいおかみなと公園に向かいました。上級生は下級生のことを気遣いながら、下級生は上級生の言うことをよく聞いて、深まる秋の中を歩いていきました。途中では安全ネットワークの方々警備をしてくださって、安心して進むことができました。飯岡灯台で休憩しておやつを食べ、元気を回復して出発しました。その後、飯岡灯台下付近で不審者が出たという情報があり、少し待機するということもありましたが、警察の方々誘導してくださり、どのグループも無事にいいおかみなと公園に到着することができました。

到着した後は、児童会が中心になって各グループ対抗で、長縄跳び大会、しっぽ取りゲーム、二人三脚リレーを行いました。事前に練習したこともあり長縄跳びや二人三脚は、白熱したゲームになりました。

長い距離を歩き、思いっきり遊んだ後は、待ちに待ったお弁当です。子どもたちはさすがにおなかが減っていたようで、みんな美味しそうに食べていました。

お弁当を食べた後は、各グループで考えてきた遊びをして過ごしました。「ドッジボール」や「だるまさんがころんだ」など、学年の枠を越えて楽しく遊びました。

帰りは、1～3年生はバスで、4～6年生は歩きです。4年生にとって初めて歩く帰り道で、本当に大変そうでしたが、それでも、全員無事に学校に到着しました。

往復約10km(1～3年は往路の4.5km)の道をしっかり歩き、思いっきり遊んだ一日。子どもたちが一層仲良くなった一日でもありました。



## 本っておもしろい ～第4回どこでも読み聞かせ～

10月25日(木)子どもたちが楽しみにしているどこでも読み聞かせの第4回目を行いました。今回は、10月22日から学校に来ていただいている、学校図書館司書の根本由貴子さんにも参加していただき、全部で7カ所での読み聞かせとなりました。特に根本さんは、ちょっとした小道具を用意してくださって、子どもたちの興味が湧くように工夫して読んでくださいました。

根本さんは、今後8日間来校していただき、子どもたちが読書を楽しめるようにいろいろなことをしてくださいます。

今回読み聞かせをした本は次の通りです。

「がっこうだっときどきしてる」

「おひげ長屋」

「なにがあってもずっといっしょ」

「山田県立山田小学校」

「クニマスは生きていた」

「こぶとりじいさん」

「りんご」



## 豊岡学区のいろいろなお店 ～まちたんけん 1・2年～

10月26日(金)1・2年生が、生活科の学習で学校の外に出て、豊岡学区にあるいろいろなお店を探検してきました。

路線バスに乗って小浜町まで足を伸ばして、5つのお店を探検しました。普段目にしていない所でも、中に入るのは初めてのお店もあり、子どもたちは興味津々で、それぞれのお店で働いている方の説明を聞いていました。

子どもたちが探検したのは、次のお店です。お忙しい中にもかかわらず見学させていただきありがとうございます。

○リラクゼーションもみほぐし らくだ

○クワタ商店

○おらが村本舗

○かもめ歯科クリニック

○一カ

